



Fachschaftsvertretendenkonferenz autonomes Fachschaftenreferat

AStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-Universität

Geb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Donnerstag, 6. November 2025

Dauerbeschluss:

„Verpflichtende Awareness-Konzepte“

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität hat am 04.11.2025 beschlossen:

Einen Dauerbeschluss zu fassen, dass Awareness-Konzepte nach den jeweils in der aktuellsten Fassung der Awareness-Richtlinie gültigen Regelungen für alle Fachschaften verpflichtend sind.

Wird kein Awareness-Konzept eingereicht, kann die Veranstaltung abgesagt werden.

Der eingereichte Antrag ist im Anhang zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftenreferat



Fachschaftsvertretendenkonferenz autonomes Fachschaftenreferat

AStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-Universität
Geb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Freitag, 24. Oktober 2025

An die Fachschaftsvertretendenkonferenz

Antrag: Dauerbeschlusses „Verpflichtende Awareness-Konzepte“

Initiative: Fachschaftenreferat

Antragstellende: Jasmin Krane, Aki Moll, Luca Müller,
Okami Hassels, Luca Püttmann, Gustav Schauer

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität möge beschließen:

Einen Dauerbeschluss zu fassen, dass Awareness-Konzepte nach den jeweils in der aktuellsten Fassung der Awareness-Richtlinie gültigen Regelungen für alle Fachschaften verpflichtend sind.

Wird kein Awareness-Konzept eingereicht, kann die Veranstaltung abgesagt werden.

Begründung:

Um klarer darzustellen, dass die Regelungen der Awareness-Richtlinie eingehalten werden müssen, ist dieser Dauerbeschluss geplant. Er soll inhaltlich leicht verändert den Dauerbeschluss vom Februar ersetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftenreferat